

17. bis 20. Juni: Schützenfest im Gaßbachtal

Den Anfang macht die Zelt disco am Freitagabend, die wieder unter dem Motto „Hot Summer Night“ läuft.

Am Samstag, den 18. Juni, treten die Schützen bereits um 15.30 Uhr am Vereinslokal „Zum Burggrafen“ an. Von dort geht es zum Seniorenheim Eichendorffpark, wo den Bewohnern ein Ständchen gespielt und die Schützenfahne hochgezogen wird. Ein kleiner Umtrunk rundet den Besuch ab. Dem Gottesdienst mit der Gemeinde um 17.00 Uhr auf den Stufen der Kreuzkirche folgt der große Zapfenstreich mit Flaggenhissung vor dem Mallinckrothhaus auf dem historischen Burgplatz. Anschließend geht es zum Festplatz ins Stromberger Gaßbachtal. Einziger Wettbewerb an der Vogelstange ist an diesem Tag das Vogelschießen der Damenkompanie um 19.00 Uhr. Auf dem um 20.30 Uhr beginnenden Festball spielt die Band „4music“, der Eintritt ist frei.

Am Sonntag treten alle Schützen um 14.00 Uhr am Vereinslokal an, nach der Premiere vom letzten Jahr ist auch die Kinderkompanie wieder dabei. Erstmals werden die älteren Vereinsmitglieder des Schützenvereins in der neuen 4. Kompanie als eigene Gruppe am Festumzug teilnehmen. Der Amtsplatz hinter der Kreuzkirche bildet um 14.15 Uhr die Kulisse für das Schützenbataillon, wo Oberst Michael Garthoff gemeinsam mit König Rüdiger I. Reckmann die Reihen abschreiten werden. Nach dem Marsch zum Ehrenmal kommt es ab 16.00 Uhr im Gaßbachtal zum entscheidenden Wettbewerb an der Vogelstange, um die spannende Frage zu beantworten: Wer wird neuer Schützenkönig? Zeitgleich werden im Festzelt Kaffee und selbstgebackener Kuchen serviert.

Wie in den Vorjahren wird am Schützenfest-Sonntag von 16.00 bis 16.30 Uhr ein kostenloser Seniorenfahrservice eingerichtet, der an folgenden Sammelpunkten hält: Start an der Tankstelle Lenz, es folgen die Zustiegsorte Kindergarten St. Lambertus im Speckengebiet, der Parkplatz des Vereinslokals „Zum Burggrafen“ und der Parkplatz an der Lambertikirche in Unterstromberg. Die Rückfahrt in umgekehrter Reihenfolge ist für 19.00 Uhr geplant. Für ältere Besucher besteht somit eine Möglichkeit, zum Festplatz ins Gaßbachtal zu gelangen.



Auch für den Schützennachwuchs wird wieder eine Menge Abwechslung auf dem Festplatz geboten, so das Kinderschützen-Knobelspiel und die Unterhaltung mit verschiedenen Spielgeräten. Das Vogelschießen der Jungschützen um ca. 18.15 Uhr dürfte wieder ein spannender Wettkampf werden. Auf dem abendlichen Festball mit der Tanzband „Two Do“ werden um 20.30 Uhr die Nachfolger vom Königspaar Rüdiger I. Reckmann und Königin Claudia I. Reckmann proklamiert. Die Krönung des neuen Jungschützenkönigs ist für 21.30 Uhr vorgesehen.

Den Abschluss des Schützenfestes bildet der Montag mit seinem Frühschoppen. Dazu treffen sich alle Schützen um 9.00 Uhr am Vereinslokal, um anschließend wieder ins Gaßbachtal zu marschieren. Ab 11.00 Uhr beginnt dann der traditionelle Frühschoppen im Festzelt, zu dem wieder viele Besucher und Abordnungen der Vereine erwartet werden. Nach dem offiziellen Teil wird DJ Thimm noch für einige Stunden für Stimmung am letzten Tag des Schützenfestes sorgen. Der Schützenverein Stromberg lädt alle Stromberger Bürger und Gäste ein, gemeinsam im Gaßbachtal zu feiern.

 www.schuetzenverein-stromberg.de

